

La Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, recibió el IX Premio Sapientae por parte de la Organización de la Américas para la Excelencia Educativa (ODAE), durante el marco de la IV Cumbre de Dirigentes educativos de Iberoamérica desarrollado en Cancún, México.

Este reconocimiento se debe a la participación de la Institución en el estudio de calidad educativa "Best Institutions to Study in Iberoamérica", realizado por ODAEE a más de 90 mil estudiantes de 22 países, "la Unidad educativa Santa Luisa de Marillac ha superado el porcentaje de participación requerido, con alta valoración de los procesos de vinculación alumno-Institución por parte de la Comunidad estudiantil y académica, por este motivo será incluida en el Ranking de los Mejores Instituciones para Estudiar en Iberoamérica", indicó la Dra. Emelda Guerra Aizpurúa, Presidenta de la Organización de Las Américas para la Excelencia Educativa.

Para la Lcda. Lupe Garay, el Premio otorgado por ODAEE, es un reconocimiento al esfuerzo y constancia de padres, estudiantes, profesores y Directivos de la Unidad Educativa, "que nos comprometen a buscar constantemente la excelencia y la calidad educativa", expresó